
REQUERIIVIENTOIPED-DO DE PROVID亡NCIAS

solicita a meSa direto「a do Poder

Legis-ativo informae6es SObre a

substituieao do HD da Camara de

Vereadores.

Ap「esentO a Vossa Excelencia, COm O devido ampa「O na Lei

o「ganica e Regimento lnte「no desta Casa o p「eSente reque「imento/Pedido de

p「ovidencias a se「em reatizadas por eSta Mesa Diretora・

Ao iniciar os traba-hos no Legislativo ao abaixo assi=ados toma「am

conhecimento que O COmPutado「 desta Casa n急o COntinha qualquer arqulVO

refe「ente aoS t「abalhos do Legislativo.Poste「iormente descob「iu置Se que O HD do

computado「 foi substituido no dia 1 3/12′2024’Pela emP「eSa Media !nfo「matica"

No entanto nenhuma c6pia dos arqu-VOS eXistentes ate entaO’que

rep「esentam mais de 20 anos de Legislatura foi feita.鴫mbem naO Se e=COnt「Ou

o HD antigo/substituido"

Assim sendo, SO=citamos que esta meSa diretora adote as medidas

necessa「ias para ve輔ca96es dos fatos e apu「a9aO de responsab掴dades.

Centenarjo/RS, 17 de feve「ei「O de 2025.
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